

令和3年9月1日

保護者の皆様

神奈川県 健康医療局 医療危機対策本部室

抗原検査キットによる自宅での新型コロナウイルス感染症の検査について

県の新型コロナウイルス感染症対策の推進につきましては、日ごろ格別の御協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、緊急事態宣言による不要不急の外出自粛などに御協力いただいておりますが、本県の新規感染者は、いまだ収束する気配が見られません。この状況を一刻も早く改善するため、各家庭では、お子様に熱などの症状がある時は、通園・通学は絶対にさせないようお願いしております。

こうした中、県では、幼稚園や保育園、小学校、特別支援学校等に通うお子様がいる御家庭を対象に、発熱、咳、喉の痛み等の風邪の症状がみられた際に、自宅で簡単に自ら検査できる抗原検査キットを配布しています。

保護者の皆様におかれましては、別添のチラシを確認の上、お子様や、同居している御家族のどなたかが、発熱等の症状がでた際に御活用ください。

なお、キットを使用する場合、予め右の二次元コード（QRコード）からのLINE登録をお願いしております。

（LINE登録ができない場合は、裏面の二次元コード（QRコード）又はURLから登録をお願いいたします）



LINE用の二次元コード (QRコード)

【抗原検査キット使用の注意】

お配りした抗原検査キットは、発熱、咳、喉の痛み等の風邪の症状がみられた際に使用するものです。お子様や同居している御家族等のどなたかが、症状が出た際に御使用ください。（無症状では使用できません）

また、抗原検査キットの使用方法や、陽性・陰性の場合の対応は、別添のチラシや動画を御参照ください。なお、医療機関での検査に係る費用は無料です。（検査費以外の初診料などは自己負担となります。）

※ 抗原検査とは、新型コロナウイルス感染症の構成成分であるタンパク質を、ウイルスに特異的な抗体を用いて検出する検査方法です。ウイルスの遺伝子を特異的に增幅するPCR検査(核酸検出検査)と同様に、陽性の場合はウイルスが検体に存在することを示します。

新型コロナウイルス感染症は、発熱等の症状がある方は、無症状の方に比べ4倍もの感染力があるとの海外報告もあり、学校等でのクラスター防止には、症状がある児童は確実に自宅で療養する必要があることから、抗原検査キットの配布を実施しています。

【抗原検査キット使用者の声】

- ◇ 抗原検査で、はっきり陽性と出たので、すぐに家族が感染対策を取ることができ、保健所への連絡など、スムーズに動けました。
- ◇ 頭痛があり、微熱が出た家族に使用しました。結果は陰性ですが、症状は改善し安心しましたが、今後も最大限気をつけて生活したいと思います。
- ◇ 鼻に入れるため、小2の子には痛そうでしたが、微熱での不安が解消できよかったです。
- ◇ 簡単に検査する事ができ、新型コロナかどうかの不安が解消されました。
- ◇ 今回は6歳の子供を使いました。鼻からの検査は痛いと知っているので最初は嫌がりましたが痛くなくてこれなら大丈夫と言つてました。家で簡単に検査が出来てとてもいいです。